

## Appel à la foi

« Je crois ».

Printemps 1916, au Cabeço : Un jeune homme qui semblait de lumière apparaît aux trois enfants et leur dit : « N'ayez pas peur, je suis l'Ange de la Paix. Priez avec moi. S'agenouillant, il a courbé le front jusqu'à terre et a répété trois fois : « Mon Dieu, je crois, j'adore, j'espère et je vous aime. Je vous demande pardon pour ceux qui ne croient pas, n'adorent pas, n'espèrent pas et ne vous aiment pas. » Ensuite il s'est levé et a conclu par ces paroles : « Priez ainsi, les Cœurs de Jésus et de Marie sont attentifs à la voix de vos supplications. »

Le premier appel que Dieu nous adresse ici par son envoyé est un appel à la foi : Mon Dieu, je crois !

La foi est la base de toute vie spirituelle qui nous permet de croire en l'existence de Dieu, en son pouvoir, en sa sagesse, en sa miséricorde, en son œuvre rédemptrice, en son pardon et en son amour de Père.

C'est par la foi que nous croyons à l'Eglise de Dieu, fondée par Jésus-Christ, et à la Doctrine qu'elle nous transmet et par laquelle nous serons sauvés.

C'est la lumière de la foi qui guide nos pas et nous conduit par la voie étroite jusqu'au ciel.

C'est par la foi que nous voyons le Christ dans nos frères, que nous les aimons les servons et les aidons quand ils en ont besoin.

C'est encore par la foi que nous avons vient la certitude que Dieu est présent en nous et que nous sommes toujours sous son regard. C'est ce regard de de Lumière, tout-puissant, qui s'étend partout, voit tout, avec la netteté unique et exclusive du Soleil Divin. Jn 1, 1-5)

En nos temps où la science a fait tant de progrès, qu'aucun des savants modernes n'oublie le nom et la grandeur de l'Artisan qui a fait tous ces mondes où ils désirent tant pénétrer.

Jn 14, 10-11 : Jésus attire notre attention sur ses œuvres qui sont le vrai témoignage qui confirment sa parole.

Mt 11, 4-5 – Jn 5,24 – Jn 10,30 – Lc 1,35 – Jn 12, 47-50 – Jn 6,63 – Mt 5,17

Jésus est venu dans le monde comme Maître pour nous transmettre un enseignement, pour guider nos pas dans le chemin de la vérité, de la justice, de la charité et de la vie. Parce que tout autre chemin qui n'est pas celui qu'il nous a tracé, est un chemin qui conduit à la mort éternelle.

Sa doctrine est claire et exacte. Mais pour que la parole de Jésus soit suivie, il faut la connaître et croire en Lui.

Mt 16, 15-19 – Jn 14, 24-26 – Jn 15,26 ; 16,13 –

Par notre union avec le Christ, avec son Eglise, nous devons devenir des victimes d'expiation et de supplication pour la conversion de os frères.

La véritable Eglise de Dieu est l'Eglise catholique, apostolique et romaine, fondée par Jésus-Christ, continuée par les Apôtres et leurs successeurs. Nous devons tous rester en union avec elle dans la même foi, la même espérance et la même charité, en nous conformant à ses orientations et en parcourant les chemins qu'elle indique, parce qu'elle est dépositaire de la vraie Loi de Dieu et de la doctrine enseignée par J.C. Nous devons la croire, lui faire confiance, la respecter, l'aimer, écouter ses enseignements, suivre ses traces et rester unis à son Chef. Celui-ci est le Christ, en la personne du Souverain Pontife de Rome, seul vrai Vicaire du Christ sur la terre, Tête du Corps Mystique du Christ, dont nous sommes les membres par la foi au Christ. (1 Co 12, 13-14- Ep1, 13-14 –

Nous avons été créés et choisis par Dieu pour être la louange de son éternelle gloire. C'est la fin la plus haute à laquelle Dieu pouvait nous destiner. C'est avoir en nous, par anticipation, la gloire de Dieu, par laquelle nous pouvons le louer ; c'est posséder l'honneur de Dieu, par lequel nous pouvons l'exalter ; c'est être revêtus de la dignité du Christ. A cet effet, il nous faut montrer un total abandon au Seigneur, dans une vie de foi, d'espérance et d'amour.

Extrait du livre Appels du message de Fatima, sœur Lucie